
わくわくホリデーホール（札幌市民会館）において、クリーンさっぽろ推進連絡協議会長から表彰されまし

　 今年は１１月早々に２０ｃｍ超の大雪が降った後、一時寒さが緩みそして後半は急激な
寒波となりました。今冬は異常と感じる方が多いのではないかと存じます。
　 さて、平成２８年も残すところ３週間弱となりました。今年も自治会運営につきまして会
員皆様の多大なご協力を頂き誠に有難うございました。平成２８年度定期総会の坪坂会
長の挨拶にもありました「自治会の安全安心を図り、潤いある住みよいしんえい西自治会
としたい。」を実践出来たのではないかと存じます。

は  る  に  れ
　　平成２８年 　１２月　１０日発行　　第６４号

　　　　配布部数　　　　　２６７部　 (各戸配布)
 　　　 発行担当　  　　　総務部（瀬戸山興平）　　

しんえい西自治会広報紙 電話：

花作業、はるにれ会の支援による自治会内道路のゴミ拾い等々の活動が認められ、去る１０月２９日（木）

た。表彰は、札幌市１０区１０町内会の表彰に当自治会が選ばれまして、坪坂会長が代表して受賞いたし

ました。ここに、謹んで会員の皆様にご報告いたします。表彰状は自治会館に掲額いたしております。

ゴミステーションの除雪をしっかりしましょう

　 いよいよ積雪の時季となりました。立体型ゴミサークルは関節部分が多く、無理をかけると壊れ易い

ものです。利用者皆んなで大事に使用するようにしましょう。特に、積雪・凍結による破損が例年発生して

　今回の第６４号は、環境衛生特集号ではありませんが、環境衛生関係記事が多くなりま
した。

クリーンさっぽろ推進連絡協議会長から受章

　 当自治会は、会員皆さんの協力を得て長年の生活環境の改善に取り組んでまいりました。特に平成２４

年からゴミサークルの立体化改善、平成２６年からの資源回収運動、通年実施しております歩道花壇の植

ゴミステーションの破損は、連絡を・・・・

　 環境衛生部副部長（川村新一氏・坂下英作氏）のお二人はゴミステーションの点検を常々行っていま

すが、見落としもあります。日々使用している皆さんがゴミステーションの破損を発見したら、遠慮なく副部

長に連絡下さい。速やかに補修いたします。また、ゴミステーションのことについて気づいたこと、改善 を

して頂きたいこと等何でも結構ですので、次に連絡下さい。よろしくお願いいたします。

環境衛生副部長　　　川村　新一　氏　　　　　　　　　　　　　　　　　　電話：　　　　　　　　（２班）

おります。大雪の時はゴミステーションの除雪を小まめに行いましょう。また、除雪車の作業後は、その日の

うちにゴミステーション周辺の除雪を実施すると、楽に除雪が出来ます。一昼夜置くと凍結して大変です。

ゴミステーションのストッパーを確実にしましょう

　自治会のゴミステーションは折りたたみ式となっております。市の収集員の方が収集後は押し込んで行

ってくれますが、ストッパーまでは掛けていってくれません。ゴミ当番の方は、上部ネットのストッパーと両サ

イドのストッパーを掛けて下さい。強風の時などは風で半開き状態となっております。

　　

環境衛生副部長　　　坂下　英作　氏　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　電話：　　　　　　　　（７班）



に改善をお伺いし、お許しを頂いた後着手いたしました。

作業は環境衛生副部長の川村さん、坂下さんの２人が担当しました。

（７Ａ・７Ｂステーションをご利用の皆様へ）

治会にも利用を解放して頂いております。管理には十分配慮しましょう。

○　収修日 毎月第２木曜日　９時から順次回収

○　場　 所 各ご家庭の玄関前道路

○　回収品目

新聞 （チラシ、コピー用紙、シュレッダー等)

雑誌 （大辞典、包装紙、パンフレット、紙袋、封筒等）

段ボール・厚紙 （段ボールは紐などでまとめて下さい。）

紙パック類　（牛乳、酒、ジュース類）

※　プラスチック等がついていても構いません。

※　牛乳パックは広げる。

※　内側がアルミ加工でも回収します。

一升瓶・ビール瓶のみ　
（その他の瓶はメーカーの都合で回収できません。）

アルミ缶・スチール缶・鉄等
※　自転車（タイヤは外して下さい。）

※　電子レンジ、ガスコンロ、ホイル、ストーブ、バッテリー

衣類・タオル・シーツ・タオルケット、古着類
　※　洗濯をしてビニール袋に入れて濡れないようにして・・・・

　※　回収の布類は先進途上国に古着として役立てます。

　※　汚れ、破れ、臭い等のあるものは回収しないことがあります。

今までの資源収益（札幌市からの助成金を含む)

（上記金額は、自治会一般会計に振り込まれております。）

　　７Ａ・７Ｂのステーションは、「レオパレス」さん及び「楡」さんのオーナー様のご理解を頂いて、当自

資源回収（ゴミ減量・リサイクルの推進）のご協力を・・・

　私どもの自治会では、平成２６年度から資源回収を実施しようと定期総会で提案があり、実行していると

ころです。資源回収は、自治会のみでなく緑小学校、サッカー少年団等他の団体も実施していますので、

自治会への拠出が今一少ない状態です。自治会では他の団体で取り扱っていない金属類も回収してい

ます。今一度、改修品目等をお知らせいたします。会員皆様のご協力をお願いいたします。

ゴミステーション７Ａ・７Ｂの改善を完了しました

  当自治会はゴミステーション立体化改善を進めてまいりましたが、７Ａ及び７Ｂのステーションの立体化

改善を去る７月１７日完了しました。作業着手前の５月に「レオパレス」さん及び「楡」さんのオーナー様

　 ７Ｂについては、利用者数が多いため深型としたのですが、少し難点がありましたのでゴミを収集す

る方にも優しくなるよう一部再改善を実施しました。

○　回収業者　　北海道資源商事（株）　電話：０１１－７４１－１０６３

　　平成２６年度：６８，１８０円、平成２７年度：８６，９８６円、平成２８年度：７３，７５９円
（２８年度は、１０月現在)

（以上、環境衛生部）
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加されますようお知らせいたします。

日　時　：　平成２９年１月２１日（土）午前１１時３０分から

場　所　：　しんえい西自治会館

参加料　：　無料（ビンゴゲーム、カラオケ等も予定しております。）

※　予算の合理化をはかるため、事前に参加者を把握いたします。ご協力の程よろしくお願いします。

除雪します。大事な花や塀、縁石を守るためよろしくお願いします。

　自治会の役員及び班長さんにお願いします。「役員及び班長の標識名札」の掲示をお願いします。

掲示して下さい。

　 ご面倒ですが、ご協力の程よろしくお願いします。

　【転　入】　　　平成２８年９月 和　田　優　一　様　　　真栄４条１丁目１５－６　　　　　（第３班）

　【転　入】　　　平成２８年１２月 毛　利　敏　昭　様　　　真栄５条１丁目１－３　　　　  （第４Ｂ班）

　【転　出】　　　ありませんでした。

平成２９年自治会新年交礼会のお知らせ

　自治会では、「平成２９年新年交礼会」を次のとおり行います。皆さんお誘い合わせのうえ多数ご参

行います。スノーポールは、境界ギリギリでも構いません。除雪オペレーターはポールから３０ｃｍ程離して

役員・班長の標職名札の掲示をお願いします

この掲示は、平成２４年５月から始まりました施策です。既に４年が経過しほとんどの役員、班長さんに確

実に掲示して頂いておりますが、一部掲示していない方もおります。ご自身は役員、班長さんであることを

自覚されており分かっているのは当然ですが、この「役員及び班長の標識名札」の掲示は『自治会員の

方に知らせるためのもの』なのです。薄暗い時や地理不案内の時、確実に用件を足せるように用意したも

※　交礼会につきまして、１２月１０日頃、別途各戸配布でご案内いたします。細部は、ご案内で確認下さい。

積雪に備えてスノーポールを立てましょう

　間もなく積雪となります。雪深くなりますと札幌市の除雪車も入ります。２月初旬には自治会の排雪作業も

あります。重機での除雪は、積雪の中の状況は全くと言っていいほど見えません。会員皆さんの大事な花

壇の花、縁石等を守るため、スノーポールを立てましょう。スノーポールは竹や木の棒でも結構です。

単なる目印になればいいのです。重機のオペレーターは、スノーポールを大事にしっかりと見定め除雪を

８８２－３８３９又は久保　雅之（９Ａ班）　８８６－１６１４の両氏にお問い合わせ下さい。 （以上、総務部）

会員異動のお知らせ

のです。掲示の方法は、玄関内外の見やすい箇所・高さで一見して外から見えるように、両面テープ等で

全自動麻雀卓の寄贈を受けました

　自治会では、去る１１月上旬に古部貞晴氏（３班）から全自動麻雀卓の寄贈申し出があり、坪坂会長も

寄贈受けを承認され、自治会物品として受け入れることとしました。今後は、１０月に立ち上げた麻雀ク

ラブが管理することとなりますが、会館２階和室に置くことといたします。自治会会員で麻雀クラブに入会

される方、あるいはメンバーを組んで麻雀をしたい方等利用を希望される方は、下天摩　守（８Ａ班）　



（瀬戸山）

クラブの紹介と会員募集案内
　 当自治会には、次に紹介いたしますクラブがありそれぞれ活動しています。いつでも入会できます。
お好きなクラブに入会して、趣味を楽しんだり、身体を動かして健康維持を図ってみませんか。

 親会）のほか、一泊旅行や日帰り旅行、役に立  特に定期活動はしていませんが、メンバーが
 つ勉強会（いろいろな方の話を聞く会）のほか、  揃えば随時実戦活動に入ります。１２月に全自
 自治会地域の美化・清掃等を行っています。  動麻雀卓の寄贈もあり、楽しく活動が出来

先ずは、希望のクラブに連絡して、内容等を聞いてみましょう。親切に案内してくれます。

はるにれ会 健康麻雀クラブ
　 しんえい西自治会地域の「老人会」て゛す。 　健好麻雀クラブは、今年１０月に誕生しまし
　会員数は、現在５０名てす。月１回の例会（懇  た。会員数は、現在６名程のミニクラブです。

皆川　紀子（８Ａ班）　８８５－６３５９ 久保　雅之（９Ａ班）　８８６－１６１４

卓球同好会 オカリナ (有料)
　毎週 火、金曜日の13:00～16:00、卓球台   誰にでも親しめる楽器、優しい音色で優雅

　　ご入会の問い合わせは、  そうです。初心者大歓迎です。
瀬戸山興平（４Ｂ班）　８８５－８０３１ 　　ご入会の問い合わせは、
花松　　繁（６Ａ班）　８８５－２７５４ 下天摩　守（８Ａ班）　８８２－３８３９

 １０年超の会員もいます。初心者大歓迎です。  月謝は、３，５００円です。
　　ご入会の問い合わせは、 　　ご入会の問い合わせは、
市 川 英 二 （ ３ 班 ）　　　　　　 ラィリッシュオカリナ連盟北海道札幌東支部

 ２台を使って汗をかいています。会員は現在  なメロディ、小さな楽器オカリナ・・・を手にして
 １１名ですが、自分の都合の良い日に来て、楽  見ませんか。親切丁寧に指導いたします。
 しんでいます。結構ハードですが、長い人は  第１・第３木曜日１３：００～１４：００、自治会館です。

　しんえい西ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ同好会と申します。 　　平成２８年も残すところ３週間余となりました。
 会員数は現在２３名です。５月～１０月が活動期 　思い起こしてみますと、５月の定期総会で新役
 間です。期間中は月２回の月例会や任意で参 　員、新班長さんが選任され、春の一斉清掃、花

　　　
奥山　新一（５班）　 認定講師　田　中　美智子

　０９０－２８７５－０１９３　お待ちしてます。

パークゴルフ同好会 編集後記

　　　 花 松 　　 繁 （ ６ Ａ 班 ）　　　 　地域に住む皆さんが『安心、安全な住みよい、　　　
久 保 　 雅 之 （ ９ Ａ 班 ）　　　　　　　しんえい西自治会』にしようという心持の表れと　　　
皆川　紀子（８Ａ班）　 　思います。来る年も皆で協力して行きましょう。

 加する大会等もあります。近郊のＰＧ場巡りも 　植え作業、育成部行事や焼肉パーティ等々自
 あります。とにかく芝生の上を歩きましょう。 　治会皆さんのご支援・ご協力がありました。はる
　　ご入会の問い合わせは、 　にれ会の地域の美化作業も頂きました。自治会




